

Pourquoi acheter un arbre de Noël cultivé?

Acheter un arbre de Noël relève à la fois des sentiments et de la raison

Lorsque l'odeur typique du sapin baumier envahit nos salons ,ce sont les souvenirs nous reviennent, pour les aînés c'est le retour à des pensées d'antan,pour les plus jeunes c'est le rappel qu'une période de réjouissances et de partage arrive bientôt.

Un arbre cultivé, c'est la conservation de nos forêts,le respect d'autrui puisque son développement est en fonction d'un arbre qui va être coupé un jour. Lorsqu'on coupe un sapin en forêt, c'est risquer non seulement de se faire passer un épinette mais aussi c'est détruire un équilibre écologique que dame nature a parfois de la difficulté à rétablir.

Un arbre cultivé est naturel, il n'est pas le résultat de la pétro-chimie. Après son utilisation il est recyclé en paillis,transformé en matière organique et retourné à la terre au lieu de finir ses jours dans un site d'enfouissement sans espoir de décomposition avant des centaines d'années comme c'est le cas pour les arbres en plastique.

La raison nous incite également à acheter un arbre de Noël puisque cette culture est une industrie qui génère plusieurs milliers d'emplois dans la province.Selon l'Association des Producteurs d'Arbres de Noël du Québec cette activité économique génère près de 30 millions en masse monétaire annuellement.Le travail que demande l'entretien des arbres de Noël en culture occupe des milliers d'emplois dans le milieu rural de la province,elle favorise le développement de centres de services ainsi que des emplois dans la vente au détail.

En résumé, acheter un arbre de noël cultivé, c'est continuer la tradition dans le respect de dame nature tout en étant profitable à notre économie.